

Carlos Alberto Puente se destaca como candidato al gobierno de Zacatecas

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- El diputado **Carlos Alberto Puente Salas**, coordinador de diputados del Partido Verde Ecologista, se auto destapó como candidato a la gubernatura de Zacatecas, mientras se discutía la reforma contra el nepotismo. Puente Salas afirmó que no se legisla para un interés personal sino que se debe legislar con responsabilidad, pensando en el país, no en el interés personal y aseveró que si él estuviera pensando en lo personal, le convendría que la iniciativa se aplicará a partir de 2027, porque le quitaría un jugador importante.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZxLpSCUYG4cHA34Qw?e=JngNay